
 

 

 

 

 

 

 

 金木犀の甘く爽やかな香りが漂い始めまし

た。本格的な秋の到来を感じます。 

 今月の児童会の月目

標は、「読書の秋」にふさ

わしく「本をたくさん読

もう」です。 

 今朝の集会で、図書委

員会の子どもたちから、

「本読みスタンプラリー」

の取組の紹介がありま

した。1冊読むごとにス

タンプが押してもらえ

て、5個たまると、「特

別なしおり」がプレゼントされるようです。図書委員会の取組のおかげで図書室に行って本を借り

る楽しみが倍増しそうです。 

 本校は、今年度より国語科の学力向上を目指して授業研究を中心に取組を進めています。国語の

学習を進めるうえで、「語彙力の差」が課題として挙げられることが多いです。想像力を付けたり、

知識を増やしたりする読書は、語彙力を高めるという点でもとっても有効です。図書委員会のおか

げで、スタンプを増やしながら楽しく語彙力アップが図れそうです。 

 秋の夜長、ノーメディアデーを作って、ご家族みんなで「読書の秋」を楽しんでみるのもいいで

すね。 

 

 

 「うわ～、すごくきれいになっちゅう！」

と感動の声をあげながら農園に入った１

年生！ 

栽培活動第 2弾として、まずはブロッ

コリーの苗を一人1本ずつ植え付けてい

ました。「また、がんばって水やりせんと

いかんねえ。」と話しながら、植え付ける

姿に、経験者としての貫禄？を感じたこ

とでした。ブロッコリーを皮切りに、次々

と秋冬野菜が植え付けられそうです。 

２０２３ な な さ と 
○な るほど ○な っとく ○さ あ ○と りくむぞ！やって伸びる七里っ子！ 

R５．10．10（火） 
第３８号 
文責：校長 川添 

七里小学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は児童数や支援学級数が

減ったことから、特別支援教育支

援員さんの配置が、昨年度から 1

名減の 3名となっていました。 

 でも、2 学期より 2名の児童が

本校に転入してくれ児童数が増え

たことや、支援に対するニーズ等

もあり、教育委員会に要望したと

ころ、「人材さえ見つかれば追加配

置が可能」ということになりまし

た。 

 ただ、報道等でご存知の方も多

いと思いますが、教育現場は現在、予算化はできても人材確保が難しい状況が続いています。そん

な中、3月に本校教頭を最後に退職された石川先生が、「七里の子どもたちのためなら・・・」と、

支援員として再び本校に勤務してくださることになりました。本当に有難いし、心強いです。 

 本日より「チーム七里」はパワーアップし、15 名体制で 45 名の子どもたちの成長を支えてい

きます。どうぞよろしくお願いいたします。 

「「読もっか」に掲載されたよ！ 
9月 24日付 

１０月 4日付 

 「学校でコオロギをつかま

えたよ」「モモの種を植えた

よ」「アサガオの上にいもむ

しがいたよ」「とうみょうを

育てたよ」・・・古都さんの

日記の題材は、身の回りで見

つけたり、観察・実験したり

したことがいっぱいです。 

 日記や作文では「○〇に行

ったよ」というように非日常

の体験を題材にすることが多

いのですが、日常の生活の中

にだって記事のネタがたくさん

あふれています。そのことを

証明してくれる古都さんの日

記帳です。 

 入浴中の家族の楽しい一コマが目に見える

ような記事ですね。 

 お家や学校であった楽しい話を次々として

くれる友里恵さん！「やったこと・見たこ

と」にプラスして自分の感じたことも上手に

伝えてくれます。最近は、話すだけでなく文

に書く活動にもやる気満々で取り組んでいま

す。 


